

4年生が2回目の居住地交流会開催

11月27日(火)、幼稚園の頃の友達と再会し、一緒に過ごすことで仲間意識を育て、生活経験を広げることをねらいとして、桜野特別支援学校に在籍している、きずなさんが本校4年生と今年度2回目の「居住地交流会」を実施しました。

学習発表会の演技を見に来てくれて以来の、きずなさんとの再会に子ども達は大喜び、多目的ホールにお招きしての交流会の実施となりました。

右のプログラムに従って子ども達が司会をして、会を進行していきました。「みんなでタッチ」では、子ども達がきずなさんの手に優しくタッチしたり、手をにぎったりしてふれあいを楽しみました。

前回で教えてもらった「もみもみたいそう」で、きずなさんも満面の笑みを浮かべてくれました。みんなで鍵盤ハーモニカと木琴で「ラクンパルシータ」の合奏を披露したり、ボール遊びゲームや風船ゲームをして楽しい交流会を開催することができました。

交流会を終えたあと、きれいな秋晴れの心地いい風の吹く中、みんなで、きずなさんの車いすを押しながら、運動場をお散歩し、たくさんのまつぼっくりを拾いました。4年生全員で拾い集めたまつぼっくりは、きずなさんにプレゼントしました。



写真7 楽しく交流



写真8 合奏を披露



写真9 楽しくお散歩



写真10 みんなでそろって

交流会を終えて

〇きずなさんとの交流会がありました。私は、きずなさんが前よりも喜んでくれるといいなと思いました。ゲームの時、きずなさんが目を開けてくれたので、うれしかったです。最後にまつぼっくり拾いでも、りゅうさんが大きなまつぼっくりを拾ってきていたので、嬉しそうでした。これからも、きずなさんと同級生としてがんばりたいです。(4年 破名城未夢)

〇きずなさんとタッチをしたり、一緒にボール運びをしたり、空中風船を楽しみながらやりました。合奏で1回も間違えずにできて、きずなさんも喜んでくれたかなと思いました。外でまつぼっくり拾いをして、きずなさんにプレゼントしました。きずなさんの学校で何か作ってほしいなと思いました。次の交流会では、もっと楽しんでほしいです。(4年 小林 桃)

〇ボール運びゲームや空中風船ゲームをして、みんなもきずなさんも楽しめました。最後に散歩をして、拾ったまつぼっくりをプレゼントしました。これからも、きずなさんと仲良くしたいです。(4年 比嘉美空)

〇ぼくは司会で、とてもきんちょうしました。ちゃんとできて、とてもすっきりしました。いろんなゲームをして、きずなさんが笑ってくれてよかったです。一番笑っていたのが、風船ゲームをしたときです。2回目の交流会は大成功でした。これからも、とても楽しませることのできるゲームを考えたいです。(4年 富山 巧)